

Carabineros logró la captura tras cinco días de búsqueda

En una estancia en Punta Prat se ocultaba autor de brutal homicidio

● El crimen, que ocurrió en plena madrugada del lunes en el domicilio de la víctima, movilizó rápidamente a las autoridades policiales y a la comunidad local, quienes colaboraron activamente para identificar y detener al presunto autor del homicidio el cual hoy será formalizado.

Policía
policia@elpinguino.com

Un impactante crimen ha conmocionado a la comunidad de Punta Arenas. Mauricio Alvarado Palma, de 49 años y a pocos días de cumplir los 50, fue brutalmente asesinado con aproximadamente 20 puñaladas en su departamento de calle General del Canto. El suceso ocurrió la madrugada del lunes y, pese a los esfuerzos médicos, Alvarado Palma falleció en el Hospital Clínico de Magallanes.

Investigación y detalles
Desde el primer momento, la Fiscalía instruyó diligencias urgentes a la sección OS9 de Carabineros, que inició una exhaustiva investigación. La revisión de cámaras de seguridad y las

entrevistas a testigos fueron cruciales para identificar rápidamente al presunto autor del homicidio.

Se trata de Odiveth Lastra Tovar, de 29 años, quien había conocido a la víctima en una empresa constructora. Según cercanos a Alvarado Palma, Lastra Tovar fue desvinculado de la obra donde ambos trabajaban, y fue en ese contexto que la víctima, en un gesto de amabilidad, lo invitó a vivir a su departamento, el mismo lugar donde se perpetró el crimen.

Detención del imputado y declaraciones de autoridades

Las diligencias conjuntas entre el OS9 y la Fiscalía culminaron exitosamente la mañana de ayer con la detención de Odiveth Lastra Tovar. El imputado fue localizado en una estancia ubicada en el sector

de Punta Prat, a unos 70 kilómetros de Punta Arenas.

El general Marcos Alvarado, jefe de zona de Carabineros, destacó la labor coordinada: "Este es un trabajo que se está haciendo con la sección OS9 y la Fiscalía. Esto partió desde el día uno, cuando ocurrieron los hechos, es un trabajo colaborativo. Se posicionó a esta persona en el lugar de los hechos, agradecer a la comunidad que colaboró en la investigación".

Por su parte, el fiscal jefe de Punta Arenas, Sebastián González, reafirmó el compromiso de la persecución penal: "Nosotros estamos trabajando desde el primer momento, desde el lunes en la madrugada, obtuvimos la identidad del imputado tempranamente, se realizaron las diligencias y se pudo establecer que se encontraba en una estancia a 70 kilómetros de Punta Arenas. El

resto de los antecedentes son materia de la investigación y los detalles de la investigación serán dados a conocer en la formalización del día domingo (hoy)".

Formalización Se espera que Odiveth Lastra Tovar sea formalizado hoy por el delito de homicidio, instancia donde se presentarán los antecedentes recabados por la Fiscalía y Carabineros ante la justicia.

Segundo homicidio

Cabe hacer presente que aún se encuentra en desarrollo la investigación del homicidio ocurrido hace pocos días en el Barrio Prat, donde no se reportan al momento detenciones.



Autor de horrendo crimen fue capturado por Carabineros en una estancia en Punta Prat.